

Bitte helfen Sie unserem Aufklärungskampf mit einer Spende. Die Klartextstimme muss bleiben: [hier klicken](#)

# NATIONAL JOURNAL

## SCHLAGZEILEN HEUTE

Deutsche, kommt alle am [11. Februar 2017](#) zum Dresden-Holocaust-Gedenken. Von Gerd Ittner organisiert, großartige Redner. 14 Uhr, Auftakt am Zwingerteich in Dresden. Teilnehmen ist eines jeden Deutschen Pflicht, unsere Toten rufen uns!

22. Januar 2017

Bücher des Weltwissens



## „Erst Amerika, nun Europa –die Geburt der neuen Welt“



Von links: Matteo Salvini, Frauke Petry, Geert Wilders, Marine Le Pen

Donald Trumps Sieg und sein beim offiziellen Amtsantritt erklärter Krieg gegen das globalistische Weltsystem setzt ungekannte Kräfte auch bei uns frei. In Koblenz trafen sich am 21. Januar 700 Nationalisten, deren Parteien vor allem Frankreich und Holland schon in diesem Jahr regieren könnten. Sie ließen in Koblenz ihrer Freude über Donald Trumps Amtseinführung sowie über seinen Anti-EU-Kurs freien Lauf. Die Veranstaltung wurde von der Fraktion „Europa der Nationen und der Freiheit“ (ENF) des Straßburger EU-Parlaments ausgerichtet. Vor allem

Frauke Petry, Geert Wilders und Marine Le Pen läuteten auf diesem Kongress den Wahlkampf ein. Von Donald Trumps Amtseinführung beflügelt, wollen auch Sie den Machtwechsel in ihren Ländern. „Das Ende einer Welt und die Geburt einer neuen“, so lautete unisono die Verheißung der Sprecher, die bei der Veranstaltung „Freiheit für Europa“ der EU-Tyrannie den Kampf ansagten. NJ-Korrespondent Gerhard Stein war anwesend, hier sein Bericht:

Marine Le Pen, Vorsitzende des *Front National* in Frankreich rief den Anwesenden zu: „Nach dem Brexit und dem Amtsantritt von US-Präsident Donald Trump befinden wir uns im Aufwind. Die Europäer wachen wie die Briten und Amerikaner auf. Nach dem Brexit werden andere EU-Staaten dem britischen Beispiel wie Dominosteine folgen. Das Jahr des Erwachens der Völker von Zentraleuropa ist da. Die Etappe, in der die Nationalisten in Europa Randgruppen gewesen sind, ist nun beendet. In der nächsten Etappe geht es darum, an den Urnen Mehrheiten zu holen. Ihr von der AfD seid die Zukunft Deutschlands. EU-Kommissionspräsident Juncker hat eine Tyrannei geschaffen, er leitet die Unterdrückung der Völker. Die Flüchtlingspolitik Angela Merkels ist eine Katastrophe, das Volk ist nicht gefragt worden. Wenn ich gewählt bin, werde ich einen Volksentscheid zum Austritt aus der EU abhalten. Wir erleben das Ende einer Welt und die Geburt einer neuen.“

In Holland wird im März gewählt und in Frankreich vier Wochen später. Sowohl Geert Wilder in Holland, wie auch Marine Le Pen in Frankreich führen in den Umfragen weit vor den System-Gegnern. Geert Wilders beflügelte den Kampfesmut der Anwesenden mit seiner Rede als er sagte: „Ihr seid die kommenden Politiker, die Hoffnungsträger. Wir leben in historischen Zeiten. Die Leute erwachen, sie werfen das Joch der politischen Korrektheit ab! Ich gratuliere dem neuen US-Präsidenten Trump zum Amtsantritt, aber auch in Europa ist die Zeit des Wechsels gekommen. Die Geschichte ruft uns alle auf, Europa zu retten. Wir werden unsere Länder zurückerobern. 2017 wird das Jahr des Volkes sein. Wir werden uns befreien. Die Politiker der System-Parteien befördern die Islamisierung, wo die Frauen Angst haben, ihr blondes Haar zu zeigen. Um diesen Trend zu beenden, braucht Europa ein stolzes Deutschland.“

Matteo Salvini, Chef der italienischen Lega Nord sagte: „Nach dem Erdbeben in Italien stehen Tausende Italiener im Kalten, aber Tausende Flüchtlinge wohnen in Hotels.“

AfD-Chefin Frauke Petry: „Die Freiheit des Individuums, das Recht auf selbstbestimmtes Leben ist bedroht, was sich bei der Einwanderung von Ausländern zeigt. Die Politik und die Medien fordern von uns, tolerant zu sein, aber die Einwanderer wollen an vormodernen Traditionen festhalten. Unsere Werte sind ihnen vollkommen egal. Die Medien und die Politik sagen uns, wir müssten gegenüber den Einwanderern und ihren Sitten tolerant sein, wir sollen ihnen kultursensibel auch dann begegnen, wenn uns aggressiv und fordernd entgegnetreten. Gegen die Umschichtung der Bevölkerung muss Widerstand geleistet werden.“

Wunderbar, dass die Verräter Jörg Meuten und Uwe Junge von Petry nicht eingeladen wurden.